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Kautschuk wie auch Früchte werden in nennenswerter Menge derzeit lediglich von staatlichen
Betrieben produziert. Für die Vermarktung bzw. den handel dieser Waren ist der
Wirtschaftsminister Salvador San Martín oder aber direkt El Presidente zuständig. Sicherlich
lässt sich ein Tauschhandel arrangieren.

Was die Zigarren betrifft so ist die das tolanische Unternehmen Oro marrón de Tolanica als
privater Anbieter für den Vertieb verantwortlich. Glücklicherweise ist der aktuelle
Wirtschaftsminister auch in diesem Unternehmen aktiv und kann als Ansprechpartner dienen.
Für den Bezug von Reifen oder aber die Produktion von Reifen ist das private Unternehmen NFT
Tires, respektiv zuständig.

Auf Wunsch werde ich die entsprechenden Stellen benachrichtigen um Verhandlungen
aufzunehmen
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